L'INFRASTRUCTURE

LE TRANSPORT

La grande région de Guadalajara est desservie par une vaste infrastructure de transport. On retrouve des aéroports internationaux situés à Guadalajara, Manzanillo et Puerto Vallarta. Mazatlán et Aguascalientes ont également des aéroports internationaux. Le niveau de trafic à l'Aéroport international de Guadalajara est le second en importance avec juste un peu moins de six millions de passagers en 1994. Les liaisons avec le Canada transitent par Mexico, Miami, New York, Los Angeles, Houston et Dallas. On peut, à partir de Guadalajara, rejoindre 30 destinations mexicaines par la voie aérienne.

Guadalajara est aussi un important centre du système mexicain de grandes routes fédérales et la ville est également desservie par un certain nombre de routes à péage exploitées par le secteur privé. Le poste frontière Américain de Laredo, au Texas, est à environ 1 600 kilomètres de Guadalajara et Mexico est à environ 500 kilomètres.

VOIES DE TRANSPORT



